

SEIZIÈME RAPPORT ANNUEL

DE

L'INSPECTEUR DES PÉNITENCIERS

DU

CANADA

POUR L'EXERCICE TERMINÉ LE 30 JUIN 1891.

A l'honorable sir JOHN THOMPSON,
Ministre de la justice.

MONSIEUR,—Conformément à l'acte 49 Vict., ch. 182, art. 16, j'ai l'honneur de vous soumettre mon rapport annuel sur les pénitenciers du Canada pour l'exercice clos le 30 juin 1891. A ce document j'ajoute, comme me le prescrivent les règles et règlements à ce sujet, les rapports que les différents fonctionnaires des pénitenciers sont tenus de faire à l'inspecteur ainsi que les relevés ordinaires, la statistique, etc., etc.

Le sommaire suivant indique le mouvement des détenus aux pénitenciers du Canada pendant le dernier exercice :—

Pénitencier de Kingston.

	Hommes.	Femmes.	Total.
Au pénitencier le 30 juin 1890.....	565	21	586
Entrés depuis do	155	14	169
	720	35	755
Sortis depuis le 30 juin 1890	158	11	169
	562	24	586
Au pénitencier le 30 juin 1891.....			
Moyenne quotidienne, 577.			

C'est une singulière coïncidence que la moyenne quotidienne de l'année ainsi que le nombre des détenus au pénitencier le 30 juin dernier se chiffrent précisément comme à la même date de l'année précédente. Les relevés accusent une augmentation de 3 dans le nombre des femmes et une diminution correspondante dans celui des hommes.

Il y a eu 9 décès—8 hommes et 1 femme, 2 évasions, et 5 détenus du sexe masculin ont été envoyés à l'asile des criminels aliénés.